



Purificación Ruiz. | ARCHIVO

El Centro del Cáncer nombra su embajadora a Purificación Ruiz, expresidenta de la AECC

A.S. | SALAMANCA

El Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca anunció ayer que Purificación Ruiz Kopp, expresidenta de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), será la embajadora ante la sociedad de esta institución salmantina de investigación.

En su labor como embajadora, Purificación Ruiz, más conocida como "Purita", se ocupará de consolidar los nexos de unión entre el CIC, la ciudadanía, las instituciones y autoridades locales y regionales.

Este nombramiento se enmarca dentro de las iniciativas tomadas con ocasión de la celebración del 15 aniversario del CIC.

La celebración de esta efeméride implicará, a lo largo del año, una serie de actividades relacionadas entre las que destaca la celebración de un Simposio Científico Conmemorativo con participación de primeras figuras de la investigación del cáncer cuyos detalles específicos se anunciarán en fechas próximas, según informa el CIC.